

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

Dra. Patricia Marín

9,221 casos de sarampión en 1989

Un total de 9 mil 221 casos de sarampión se han detectado hasta el momento en todo el país, de los cuales 113 niños han muerto, declaró ayer la Dra. Patricia Marín, representante de la UNICEF en El Salvador. (Información en Pág. 3).

Intercambio entre Alemania y El Salvador

Renovado esfuerzo para fortalecer el intercambio comercial y la cooperación entre Alemania y El Salvador, están realizando los directores de la Cámara Alemana-Salvadoreña de Comercio e Industria. (Información en Pág. 34).

Fiesta Nacional el 1 de junio

El 1 de junio, es Día de Fiesta Nacional, los empleados públicos y municipales gozarán de asueto remunerado por ser la fecha de la transmisión del mando presidencial, dijo la diputada de ARENA, Gloria Salguero Gross. (Información en Pág. 3).

Manifiesta amplia satisfacción

El maestro Stephen Rogers Radcliffe, de los E.U.A., manifiesta su amplia satisfacción por actuar los días de ayer y hoy, como director invitado en el 2o. Gran Concierto, de la Temporada Sinfónica de 1989.

Graves dificultades exponen en Terminal

Los graves problemas que afrontan, originados por un "puente aéreo" que nunca se construyó, exponen usuarios de la Terminal de Autobuses al Nor-Oriente del país. (Información en Pág. 30).

A tribunal abastecedor del FMLN-FDR

A la orden del Juzgado de Primera Instancia de Tejutla, fue remitido el extremista del FMLN-FDR, Luis Alonso Chávez Pineda, quien declara que desempeñaba labores de abastecedor. (Información en Pág. 55).

Millonario tráfico de cocaína

El fiscal, Lic. Samuel Silva Parada, afirma que están a la espera de la correspondiente resolución del Juez 3o. de lo Penal, sobre el proceso judicial del millonario tráfico de cocaína.

Severas medidas contra transportistas

Severas medidas tomará Economía hoy, contra los transportistas de la fracción de AEAS que pretenden aumentar las tarifas del pasaje de los buses urbanos e interdepartamentales, informó el ministro Lic. Raúl Góchez. (Información en Pág. 2).

Políticas de atención a la niñez

Dictar políticas de atención a la niñez, permitirá el análisis de la situación de los menores en el país, que se realizará mediante el método Zoopp. (Información en Pág. 2).



Sr. Stephen Rogers R.



Lic. Samuel Silva P.

Editoriales**Ante el problema del transporte**

Nadie niega la crisis en el gremio de transportistas, golpeados por la destrucción de sus unidades y limitados en la posibilidad de subir sus tarifas. Pero desde todo punto de vista es negativo que traten de aprovechar el actual periodo de transición, para introducir un elemento desestabilizador, que pudiera resultar explosivo, y que por su inoportunidad vendría a perjudicar a los mismos empresarios que tratan de superar su crítica situación. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia**Llamamiento a la gente del campo**

(Jueves 18 de mayo de 1939). Urgente llamamiento a la gente del campo, hace el Comité de Ornato de Carreteras, Balnearios, Paseos y Jardines Públicos, a fin de que siembren y cuiden los árboles, y así mejorar la estética en todo el territorio nacional. El Comité está distribuyendo profusamente hojas sueltas que dicen: "Amigo Campesino, proteja los árboles y siembre más plantas en sus terrenos, para beneficio de todos los salvadoreños".

Índice

Nacionales / 2-3

Internacionales / 4-5

Crónicas de actualidad / 6

Editoriales / 7

Sociales / 8-24

Horóscopo / 27

Deportes / 36-38

Cómicos / 40-42

Clasificados / 43-53

La Cámara / 54

Platillos / 54

Cines / 54-59

Indicador / 57

Severas medidas tienden a controlar alza de pasajes

Severas medidas tomará hoy Economía, contra los transportistas de la fracción de AEAS que pretenden aumentar las tarifas del pasaje de los buses urbanos e interdepartamentales, informó el ministro, Lic. Raúl Góchez.

El funcionario dijo que entre estas medidas, que serán tomadas "sin ningún miramiento", están las siguientes:

a) Suspensión de los permisos de línea a los dirigentes de la fracción de AEAS que pretenden aumentar los pasajes.

b) Suspensión de los permisos de línea a los empresarios que apoyen tal

acción de hecho. Suspendido el permiso de línea, se procederá a decomisar las placas correspondientes.

El Departamento General de Tránsito remitirá las unidades infractoras a los cuerpos de seguridad y desarrollará acción vigilante, para hacer cumplir las disposiciones pertinentes.

Las anteriores medidas serán aplicadas también a los empresarios que no salgan a trabajar en forma normal, ya que se considerará que apoyan la medida de la fracción de AEAS.

c) Se hace un llamado a todos los propietarios de buses que deseen cu-

—Pasa a la página 34—

Políticas urgentes para la atención de la niñez

Dictar políticas de atención a la niñez, permitirá el análisis de la situación de los menores en el país, que se realizará mediante el método Zoopp, que es un sistema de análisis por objetivos.

Así lo indicaron ayer personeros de la UNICEF, que patrocinan un seminario en el que participan diversos sectores involucrados en el problema y donde desarrollarán un método eficaz y determinante, para analizar y solucionar el problema de la niñez salvadoreña.

El seminario se lleva a cabo en la Hacienda de los Miranda, del 17 al 19

de los corrientes, con la participación de técnicos del Consejo Salvadoreño de Menores, Ministerio de Planificación y la UNICEF, involucrados en la situación de los menores.

Agregaron que en el país nunca se ha dictado una política de atención a la niñez, aunque sí ha existido un Código de Menores que no ha sido puesto en práctica.

Al acto asistió el viceministro de Justicia y presidente del Consejo Salvadoreño de Menores, Dr. Salvador Morales; la Licda. Elizabeth Morales, representante de UNICEF; Lic. Ma-

—Pasa a la página 55—

Petición de Rivera Damas es salida de lisiados: Samayoa

Lo que califican muchos sectores como una posición demagógica y publicitaria del Presidente José Napoleón Duarte, al permitir la salida de lisiados del FMLN, no es iniciativa del Presidente sino de monseñor Arturo Rivera Damas; entonces, el show es del arzobispo.

Así lo expresó enfáticamente ayer en la tarde, ante la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales de la Asamblea Legislativa, el ministro de Justicia Dr. Julio Alfredo Samayoa.

"Nada tengo que ver como ministro de Justicia, en esas gestiones en favor de los cien lisiados del FMLN, porque no es de mi competencia", argumentó

ante los diputados.

"Cuando recibí la convocatoria de la Asamblea Legislativa, para venir a informarles sobre ese caso, señalé, pedí la información a la Secretaría Particular de la Presidencia de la República, porque yo no he tenido nada que ver en eso", reiteró.

Rivera Damas ha gestionado salida

"Tengo conocimiento de que con fecha 18 de abril del presente año, el señor Arzobispo de esta diócesis,

—Pasa a la página 54—



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

COMITE DE SANTANECOS. Los Sres. Eduardo Palomo, Guillermo Valiente, Ricardo Garzona, Luis Rosales y José Luis Avalos, forman parte del

Comité Organizador de la Asociación de Santanecos Residentes en San Salvador, que informó en el Hotel Siete la fundación de esa entidad.